

AUTOMOBILE : Théault développe les vans pour chevaux à l'international

La société [VANS THEAULT](http://www.theault.com) (siège à Ponts), est spécialisée dans les véhicules de transport de chevaux. L'entreprise a depuis plusieurs années fortement développé son potentiel à l'international, étant passée de 0% à 60% aujourd'hui de ventes à l'export. La Grande-Bretagne représentant 15% de son chiffre d'affaires, Théault est nuancée sur le Brexit et ses conséquences pour son activité, étroitement liée à l'évolution de la livre Sterling. La Suède est son premier marché, et l'entreprise vise un marché de niche pour un produit haut-de-gamme, dans tous les pays où il y a des chevaux et un minimum de pouvoir d'achat, comme des pays du Moyen-Orient ou l'Afrique du Sud. Elle souhaite désormais développer le marché chinois. www.theault.com